27 Jahre beim SKFM-Ahrweiler

Brigitte Gröning verabschiedet sich in den wohlverdienten Ruhestand

KREIS AHRWEILER. Alle Wegbegleiter – der aktuelle Vorstand, ehemalige Vorstandsmitglieder sowie heutige Mitarbeiter – verabschiedeten Brigitte Gröning, Dipl. Sozialarbeiterin und Vereinsbetreuerin beim SKFM, Katholischer Verein für Soziale Dienste für den Landkreis Ahrweiler e.V., am 31. Januar in den wohlverdienten Ruhestand. Gröning, die ihre Arbeit am 1. Februar 1997 beim SKFM begann, wirkte damit auf den Tag genau 27 Jahre.

SKFM-Vorsitzender Hermann Adams dankte auch im Namen des Vorstands für die siebenundzwanzigjährige kompetente, unermüdliche Arbeit als Vereinsbetreuerin für die anvertrauten Menschen und den Ver-



Herzliche Glückwünsche kamen von Hermann Adams (r.), der Brigitte Gröning (l.) einen bunten Frühlingsgruß mit Gutschein überreichte. Foto: Ralph Seeger

ein und überreichte ihr einen Blumenstrauß und ein Geschenk. Hermann Adams: "Frau Gröning hat in den 27 Jahren ca. 250 bis 300 Menschen begleitet und unterstützt. Zu ihren Betreuten gehörten Menschen mit körperlichen, geistigen, seelischen Beeinträchtigungen oder psychischen Erkrankungen, demenzkranke Menschen, Obdachlose und von Obdachlosigkeit bedrohte Personen im Alter von 18 bis über 90 Jahren. Bei einigen Menschen führten ihre Hilfestellungen dazu, dass die Betreuung wieder aufgehoben werden konnte und sie wieder eigenständig leben konnten. Weitere Informationen zum SKFM unter www.skfm-ahrweiler.de.